
 
 

 
Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 12 
de maio de 2009 na sede da SPPREV: 
 

� O Diretor Presidente propôs digitalizar os requerimentos em função do 
número elevado para que não fiquem encaixotados em armários. O 
Coordenador dos Serviços Jurídicos alertou da necessidade de saber a 
data da publicação do indeferimento quando da propositura da respectiva 
ação judicial. 

 
� O relatório que a Diretoria de Administração e Finanças da SPPREV 

preparou em resposta aos questionamentos elaborados pela equipe do 
Presidente, foi elogiado pela Presidente do Conselho Fiscal. 

 
� O Diretor Presidente informou ainda que os conselheiros sugeriram fazer os 

adiantamentos em valores menores, embora com mais freqüência, já que 
há em grande parte devolução desses valores. A Diretora de Administração 
e Finanças informou que está sendo providenciada Portaria normalizando 
questões dos adiantamentos, bem como, nomeando comissão para análise 
dos mesmos. 


